Für Sie getestet

Produkte mit Empfehlung

Durchdacht, zuverlässig und einfach empfehlenswert sollen die Produkte sein, die mit dem Gütesiegel des Magazins **Mein Pferd** ausgezeichnet werden. Dazu müssen sie sich erst einmal im Praxiseinsatz bewähren. Außerdem werden sie von Experten auf ihre Verarbeitung und Materialtauglichkeit hin überprüft.



I. Der Hersteller

Das Aussehen der spanischen Sättel gefiel ihnen, ebenso das bequeme Sitzgefühl. Weniger begeistern konnten sich die Betreiber des bayerischen Iberer-Gestüts Möningerberg unter anderem dafür, dass sich die Importware nur schwer dem Pferderücken anpassen ließ. So gründeten sie vor zehn Jahren unter dem Namen Iberosattel eine eigene Sattlerei. Mit Erfolg: Besonders in Barockreiter-Kreisen sind ihre Produkte beliebt. Im Angebot sind mittlerweile nicht nur typisch spanische Formen sondern auch reine Dressursättel wie der "Amazona Dressage Comfort", der aber auch über eine spezielle, besonders breite Auflagefläche verfügt.

II. Der Test

Mehrere Monate nutzte Iberer-Spezialist Fritz Krümmel vom Lengelshof in Ratingen (siehe

Hersteller

Iberosattel
Möningerberg 1a,
92342 Freystadt,
Tel.: 09179/2747
Fax: 09179/90522
info@iberosattel.de
www.iberosattel.de
Preis: 2.499 Euro

"Das Wunschpferd", Mein Pferd 5/2007) den Sattel auf zwei Andalusiern und einem Lusitano. Meist war der Amazona etwa drei Stunden täglich im Einsatz. Krümmels positives Fazit: "Der Sattel vermittelt dem Reiter ein angenehmes und bequemes Sitzgefühl. Vor allem passt er sich in Form und Auflagefläche der speziellen Rückenanatomie der iberischen Pferde gut an." Punkten konnte der Sattel auch mit seiner soliden Verarbeitungsqualität und der edlen Optik. Einziges Manko: die Vorrichtung, um die Steigbügel zu befestigen, wenn der Sattel nicht gebraucht wird. Das ist zwar eine praktische Idee, kann aber auch einen unangenehmen Nebeneffekt haben. Bleibt der Riemen beim Reiten offen, kann sich der Reiter beim Absteigen die Reithose am Druckknopf aufreißen.

III. Produkt-Infos

Der Amazona Dressage Comfort wiegt sieben Kilogramm. Er ist in den Sitzgrößen 16,5 bis 19 in Schwarz oder – wie das Testmodell – in Moro erhältlich. Sonderfarben sind auf Anfrage möglich, ebenso lässt sich der Sattel auf Wunsch auch mit verschiedenen Verzierungen ausstatten.





Oben: gute Passform für die Iberer-Anatomie. Links: Punkten konnte der Sattel mit solider Verarbeitungsqualität und edler Optik.